

Truth For Today



Kebebenaran
Masa Kini

Ev. Ir. Frans H. M. Silalahi, MA.

Kebenaran Masa Kini

Truth For Today

Penulis
Ev. Ir. Frans H. M. Silalahi, MA.

Editor
Riana Pardede SPd.

Design Grafis
Heru setiawan

Penerbit
YASKI,
Anggota IKAPI

© 2001 YASKI

Dilarang memperbanyak sebagian atau seluruh
isi buku ini dalam bentuk apa pun
tanpa izin dari penulis & penerbit.
Hak cipta dilindungi oleh Undang-undang.

Daftar Isi

Kata Sambutan		7
Kata Pengantar		9
Bab I	Tujuh Karakter Kasih Allah	15
Bab II	Tujuh Proses Kejatuhan Dalam Dosa	25
Bab III	Tujuh Proses Pertobatan	35
Bab IV	Tujuh Alasan Anak Sulung Terhilang	45
Bab V	Tujuh Atribut Dalam Nama Allah	55
Bab VI	Tujuh Makna Kemahakuasaan Allah	65
Bab VII	Tujuh Makna Kehadiran Allah	75
Bab VIII	Tujuh Rahasia Kesuksesan Rohani	85
Bab IX	Tujuh Strategi Iblis	95
Bab X	Tujuh Langkah Doa Yang Efektif	103
Bab XI	Tujuh Pokok Doa Paulus	113

Bab XII	Tujuh Cara Mengajar Anak Berdoa	123
Bab XIII	Tujuh Rahasia Yang Harus Diketahui Anak	133
Bab XIV	Tujuh Langkah Meraih Hikmat	143
Bab XV	Tujuh Strategi Hidup Yang Bijaksana	153
Bab XVI	Tujuh Langkah Berjalan Bersama Tuhan	163
Bab XVII	Tujuh Akibat Ketidakmauan Mendengar Tuhan	173
Bab XVIII	Tujuh Rahasia Pertumbuhan Rohani	183
Bab XIX	Tujuh Langkah Iman	193
Bab XX	Tujuh Larangan Dalam Pertandingan Iman	203
Bab XXI	Tujuh Kunci Sukses Yosua	211
Bab XXII	Tujuh Perlengkapan Senjata Allah	221
Bab XXIII	Tujuh Berkat Dari Gembala	231
Bab XXIV	Tujuh Berkat Dari Ketidak-mampuan	239
Bab XXV	Tujuh Alasan Bersyukur	249

Bab XXVI	Tujuh Ucapan Syukur Israel	259
Bab XXVII	Tujuh Fakta Kesiasiaan Kekayaan	269
Bab XXVIII	Tujuh Pokok Pikiran Yesaya Mengenai Raja Kebenaran	279
Bab XXIX	Tujuh Sikap Dalam Persekutuan	287
Bab XXX	Tujuh Intisari Dari Kisah Yesus Dan Wanita Samaria	287



Frans Silalahi is well known in Indonesia as the Bible teacher for TRUTH FOR TODAY. Many have enjoyed and benefited from his teaching on the radio. But often his listeners would write and say, "Please make your sermons longer" or they would ask, "Do you have your messages in printed form?" It is evident that God is blessing Ev. Silalahi's radio ministry and people want more.

Now many of the topics addressed on TRUTH FOR TODAY radio are available to you in the book by the same title, TRUTH FOR TODAY. Frans Silalahi addresses those issues that are important to the spiritual growth of the Christian—how to handle temptation, what to do when you sin, how to pray, etc. He also teaches us about God and His wonderful character. And he addresses many other topics that are relevant to the Christian life. This is a book that will bless your heart and chart your course for spiritual success.

I recommend that you read TRUTH FOR TODAY more than once. Each time you read it you will discover new truth that you may have overlooked before. Read it again and again. It will be a tonic for your soul and a blessing for your life. ● **DR. Wood Kroll** (President Back to the Bible)

"KEBENARAN MASA KINI" merupakan karangan orisinal dari Ev. Frans Silalahi, yang kehidupannya memang dekat dengan Allah sejak mahasiswa di IPB, Bogor. Setiap bulan ia harus mengarang 8 program radio yang diminta oleh organisasi BACK TO THE BIBLE, Amerika Serikat, untuk disiarkan oleh YASKI, tanpa menterjemahkannya dari bahasa Inggris, seperti lazimnya program – program radio dari negara Barat.

Karangannya yang selalu dimulai dengan kata "tujuh" sebanyak 30 episode ini, memberikan kita 210 cara untuk menyampaikan kebenaran pada para pendengar kita. Ia senang menulis dan tulisannya telah diilhami oleh Roh Kudus sendiri. Angka 7 yang merupakan angka sempurna, menunjukkan bahwa pengarangnya adalah seorang yang idealis. Dia tidak sudi mempersembahkan hasil pekerjaan kelas dua kepada Tuhan.

"KEBENARAN MASA KINI" merupakan buku yang luar biasa, yang sanggup mendorong Anda untuk menjadi orang yang luar biasa. Bacalah sekarang, dan rasakan berkat Tuhan mengalir dalam kehidupan Anda. ● **Prof. Ir. Samuel H. Tirtamihardja, MSc.** (Direktur YASKI, Guru Besar Univ. Trisakti)



TRUTH FOR TODAY memberikan hal-hal mendasar yang perlu kita ketahui sebagai seorang Kristen. Buku ini membawa pembacanya untuk mengenal Allah dari dekat, mengenal karakter-Nya dan kebesaran-Nya.

Pengenalan akan Allah merupakan fondasi kehidupan kita. Buku ini juga membahas kunci-kunci kesuksesan umat Tuhan, dan dua hal utama dalam kehidupan yaitu doa dan hikmat.

sebuah buku yang akan perlu dimiliki oleh setiap orang yang rindu untuk terus bertumbuh dan menikmati kesuksesan dalam kehidupan mereka. Mari kita membuka hati dan pikiran kita saat membaca buku ini. Saya percaya Anda akan diberkati! ● **DR. Jimmy Oentoro** (Pendiri Harvest International Theological Seminary dan World Harvest)